

Nació un 16 de julio de 1948 en la ciudad de Tarariras, Departamento de Colonia.

A lo largo de su vida se dedicó a varias tareas relacionadas al acontecer social de nuestro país. Fue docente, dirigente sindical, política y legisladora por más de un período.

En el año 1971 ingresa a trabajar en ANTEL siendo supervisora por ocho años y en 1979 es destituida de su cargo por persecución sindical y política. En el año 1985, reinstalada la democracia, es restituida en ANTEL. En el año 1989 forma parte de la Mesa Ejecutiva del Sindicato Único de Telecomunicaciones (SUTEL) y en el año 1990 es electa Presidenta del mismo, cargo que ejerció hasta 1994.

Fue delegada del PIT-CNT a la Comisión Nacional de Defensa del Patrimonio y Reforma del Estado (1992).

Fue miembro Integrante del Secretariado Ejecutivo del PIT-CNT, como responsable del Departamento de Trabajadores del Estado en 1993. En 1993 realiza un Ciclo de Conferencias sobre Política Sindical ante las privatizaciones para filiales de la Central Única de Trabajadores del Estado de Brasil, en Río de Janeiro, en Bello Horizonte, San Pablo, Curitiba y Porto Alegre. En 1994 participa como delegada del PIT-CNT en el Congreso Ordinario de la Unión General de Trabajadores de España.

Desde el año 1995 integra la Mesa Nacional de Asamblea Uruguay - perteneciente al Frente Amplio. Es electa Senadora de la República por el Frente Amplio en el período 1995-2000.

Representó a Uruguay en el programa organizado por el gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica "Mujeres activistas en Política y Sociedad", proyecto regional de la USIA (United States Information Agency).

En 1999 presidió la XI Reunión de la Comisión de Asuntos Culturales, Educación, Ciencia y Tecnología del Parlamento Latinoamericano, con sede en México. Desde 2001 a la fecha ejerció como Coordinadora del Centro de Estudios de su sector político, Asamblea Uruguay.

Es reelecta Senadora de la República por el Frente Amplio, sector Asamblea Uruguay por el período 2005-2010. En el año 2009 presidió la Comisión de Asuntos Laborales y Seguridad Social.

Durante este período es una activa participante de la Bancada Bicameral Femenina y de la Red de Mujeres Políticas.

En los comicios nacionales de octubre de 2009, es nuevamente elegida para ocupar una banca en el Senado de la República en la que permaneció hasta su deceso.

*Fuente: Biblioteca del Poder Legislativo*

*Actualización al 02/01/2013*